

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Syukur Alhamdulillah penulis ucapkan ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “ **Kehidupan Keberagamaan Masyarakat Petani Bawang Merah Kenagarian Sungai Nanam Kecamatan Lembah Gumanti Kabupaten Solok (1980-2017)**” Shalawat beserta salam buat baginda Rasulullah SAW beserta keluarga dan para sahabat.

Penulisan tesis ini merupakan salah satu persyaratan dalam mencapai gelar Magister Humaniora pada prodi Sejarah dan Kebudayaan Islam, pascasarjana Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Dalam penyelesaian tesis ini, penulis banyak mendapat bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih atas bantuan yang telah diberikan.

Ucapan terima kasih ini penulis sampaikan terutama kepada Ayahanda (Supardi) dan Ibunda (Yenti Nova) tercinta yang telah memberikan bantuan, dukungan, motivasi, arahan, didikan, dan kasih sayang yang tidak pernah henti, sehingga penulis mampu menyelesaikan tesis ini.

Penulis berterima kasih kepada Direktur Pascasarjana Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang, kepada Bapak Prof. Dr.H.Maidir Harun selaku pembimbing I sekaligus sebagai Penasehat Akademik dan Dr. Zainal M.Ag selaku pembimbing II, yang telah membantu dan membimbing penulis dari awal penulisan sampai selesainya tesis ini.

Seluruh bapak dan ibuk dosen pascasarjana yang tidak bisa penulis sebutkan namanya satu per satu, terima kasih karena telah bersedia mendidik dan memberikan ilmu-ilmu selama ±1,5 tahun yang belum penulis dapatkan

sebelumnya, Bapak dan Ibuk pegawai pascasarjana. Teman seperjuangan angkatan 2016 Sejarah dan Kebudayaan Islam pascasarjana.

Saudara-saudari dan adik-adik yang tersayang Arif, Fira, Ade, dan Silfia, yang telah memberikan bantuan dan dukungan serta dorongan kepada penulis sampai penulis selesai tesis ini. Semua pihak yang ikut membantu penyelesaian tesis ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Semoga bantuan, bimbingan, dan motivasi yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal ibadah dan mendapat balasan yang setimpal disisi Allah SWT.

Penulis telah menyelesaikan tesis ini dengan sepuh kemampuan, namun menyadari masih terdapat kesalahan dan kekurangan dalam penulisan tesis ini. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun dari pembaca penulis harapkan untuk kesempurnaan penulisan tesis ini.

Penulis, Februari 2018

Satrinawati

088162549